
 
From:      
Sent: 18 de abril de 2018 18:10 
To: faixa-700@anacom.pt 
Subject: Consulta pública ANACOM para atribuição de espectro radioelétrico - Rede de rádio privativa EDPD 
 
Exmos. Senhores, 
 
Incumbe-me o Presidente da Câmara Municipal de Pedrógão Grande, Valdemar Alves, de remeter tomada de posição 
do Município de Pedrogão Grande relativamente ao assunto em consulta pública sobre a disponibilização de espectro 
na faixa de frequências dos 700 MHz (e outras faixas relevantes). 
 
Assim: 
O Município de Pedrogão Grande reconhece a relevância da iniciativa da EDP Distribuição relativa á intenção de 
desenvolver uma rede privativa de comunicações para melhorar as comunicações da sua atividade, nomeadamente 
face à essencialidade do seu serviço público e às exigências colocadas na manutenção e recuperação do serviço critico 
de distribuição de eletricidade que assegura, seja na operação da rede por telecomando, seja na coordenação das 
equipas no terreno. 
Esta Autarquia, com intervenção na garantia da reposição dos serviços essenciais aos cidadãos e às empresas, em 
cenários de forte perturbação que exigem o rápido e eficaz restabelecimento do fornecimento de eletricidade, 
testemunha o papel fundamental assumido pelas comunicações móveis privativas da EDPD no âmbito da mobilização 
de recursos e do desempenho técnico-operacional das suas equipas no terreno, nomeadamente em condições 
fortemente desfavoráveis. 
 
 
Com os melhores cumprimentos, 
 
         Sílvia Bento 
 

 
     
   Gabinete de Apoio à Presidência 

  Município de Pedrógão Grande 

  Largo da Devesa 

  3271-909 Pedrógão Grande 

  Telef:     | Fax:     

  E-mail:      

  Internet: www.cm-pedrogaogrande.pt 

 
 

http://www.cm-pedrogaogrande.pt/

